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{ RECARREGADO }

SÉRIE RECARREGADO
PARTE 7: FÉ

Gálatas 5:22-23
Mas o fruto do Espírito é: amor, gozo, paz, longanimidade, benignidade, bondade, fé, mansidão, 
temperança. Contra essas coisas não há lei”. 

INTRODUÇÃO

FÉ é um dos atributos do Fruto do Espírito que mais pode nos fazer ter a impressão de algo em um ambiente diferente 
do ambiente físico. Ninguém quer saber de um AMOR que não pode ser experimentado aqui na terra. Todos querem 
ALEGRIA (GOZO) não só no futuro com Deus, mas aqui na Terra também. PAZ almejada em todo tempo de vida terrestre.

Dá pra se perceber que todos esses aspectos do Fruto do Espírito, não são SOMENTE espirituais. São físicos também. 
Quanto à FÉ: Como FÉ pode ser convertida em algo físico?

PISTIS é a palavra Grega original onde temos traduzido como FÉ ou FIDELIDADE.

DESENVOLVIMENTO

1- É uma expectativa de Deus
2 Timóteo 2:1-2 — “Portanto, você, meu filho, fortifique-se na graça que há em Cristo Jesus. E as palavras que me 
ouviu dizer na presença de muitas testemunhas, confie-as a homens fiéis que sejam também capazes de ensinar 
outros” 

Deus tem a expectativa de que você seja Deus para o mundo!

COMPACTO
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a) As pessoas podem depender de você. 
b) As pessoas podem confiar em você.

Não se iluda, você vai fracassar. Mas, sendo confiável, quando você fracassar, você já terá transmitido a mensagem fiel 
de Deus. Já terá ensinado a outros. Você será motivo de compaixão e não de escândalo.

PERGUNTA  Eu posso confiar em você? Mais do que isso: Deus pode confiar em você?

2-É um projeto de Deus
O que Deus quer de você, você já sabe decorado: Gálatas 5:22-23.

Jesus fala (Mateus 5:14) — “Vós sois a luz do mundo” . Mas ele fala também (João 8:12) — “Eu sou a luz do mundo”
Afinal, quem é a luz do mundo, nós como discípulos ou Jesus? O que isso nos diz é que devemos ser verdadeiros 
representantes de Jesus no mundo: 1 Coríntios 2:16 — “…Nós temos a mente de Cristo” 

• A fé que salva é um presente de Deus. 
• A fé que realiza maravilhas é um presente de Deus.

Não é projeto de Deus que todos nós sejamos como os servos do passado. Somos servos do presente. O projeto de 
Deus não é que você remova montanhas. O projeto de Deus é que você faça discípulos. E, para isso, você precisará ser 
uma pessoa de fé. LEALDADE — CONFIABILIDADE é a chave.  As pessoas testarão a sua CONFIABILIDADE. As pessoas 
tentarão saber se o seu sim é sempre sim, e se o seu não é sempre não, ou se varia de situação para situação.

Nós testamos as pessoas — mas isso é uma espada corta dos dois lados. 

Mateus 7:1-2 — “Não julguem, para que vocês não sejam julgados. Pois da mesma forma que julgarem, vocês serão 
julgados; e a medida que usarem, também será usada para medir vocês.”

3-É uma característica de Deus
Ser alguém em quem se pode confiar é uma característica de Deus. 

De volta ao texto:
2 Timóteo 2:1-2 — “Portanto, você, meu filho, fortifique-se na graça que há em Cristo Jesus.  E as palavras que me 
ouviu dizer na presença de muitas testemunhas, confie-as a homens fiéis que sejam também capazes de ensinar 
outros” 

Confie-as a homens fiéis que sejam capazes de ensinar a outros. Se você não é uma pessoa que repassa com fidelidade 
o que você recebeu de Deus há duas opções:

a) Se enganou nos seus sentimentos e você não recebeu algo de Deus. 
b) Você está negligenciando a ação de Deus em você.

Não ter recebido ou estar negligenciando o que recebeu é perigoso do mesmo modo.

PERGUNTA  Para quem você está passando e como você passa o que você tem recebido de Deus?

SÉRIE RECARREGADO
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CONCLUSÃO
Uma frase bem apostólica que precisa ser uma dinâmica de vida:

“O que recebi do Senhor, isso também vos ensinei…” 

Eu preciso ser RECARREGADO. Eu preciso ser, dia-após-dia, alguém que repassa com fidelidade TUDO o que recebi do 
Senhor.

AVISOS

ORE por encorajamento para as pessoas que estão distantes nesses dias de pandemia.


